

Excmo. Ayuntamiento de Santiago-Pontones (Jaén)

NOTA INFORMATIVA

Ante las preguntas e insistencia de vecinos/as respecto a la información de personas contagiadas y/o en aislamiento, el ayuntamiento informa:

- 1. Que el 1 de abril recibimos los ayuntamientos instrucciones en la que nos decía que no teníamos competencia en Sanidad.
- 2. Que la información la tiene la **Consejería de Salud y Familias** de la Junta de Andalucía (Consejería, Delegación de salud, Hospitales y Centro de Salud)
- 3. Que los ayuntamientos su cometido es dar a conocer e informar de las medidas impuestas por las administraciones competentes en sanidad y vigilar y comprobar que se cumplan, así como, la colaboración cuando se nos pida por parte de la Consejería de Salud y Familias

Por todo lo anterior, está suficientemente claro que el Ayuntamiento no dispone de información oficial de la Consejería de Salud y Familias, por protección de datos esta no nos los facilita

Os recuerdo que ser responsables (individualmente y colectiva) tener mucho sentido común, el no generar y difundir BULOS y DESINFORMACIONES, extremar las medidas higiénicas y de distanciamiento social, colaborar con los agentes de la autoridad, QUEDARSE EN CASA, y salir lo estrictamente necesario y autorizado, eso sí está en nuestras manos y podemos y debemos hacerlo uno y cada uno de nosotros/as, es nuestra obligación.

Agradecer a la mayoría de los vecinos/as por su comportamiento y, especialmente, a los que están en primera línea Guardia Civil, Policía Local, trabajadores/as servicios esenciales del Ayuntamiento, personal del Centro de Salud, trabajadoras de la Residencia de Mayores, trabajadoras ayuda a domicilio, personal de farmacias y demás establecimientos y, como no a todas las personas que están colaborando de forma desinteresada en trabajos y tareas relacionados con la protección COVID-19.



Excmo. Ayuntamiento de Santiago-Pontones (Jaén)

Ahora más que nunca tenemos que estar unidos, todos juntos con Responsabilidad, Sentido común y Solidaridad paramos el virus.

Fdo.: Pascual González Morcillo Alcalde de Santiago-Pontones.

